125 Jahrfeier der Sülfelder Schützengilde

Am 1.12.2013 feierte die Sülfelder Schützengilde von 1888 eV ihr 125. Bestehen.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Norbert Spahr überbrachte die Landrätin Jutta Hartwieg ihre Grußworte. Es folgten noch Grußworte vom Präsidenten des Norddeutschen Schützenbundes Peter Krönert, vom Kreissportverband Segeberg Sven Neitzke, von der Politik in Vertretung für den Bundestagsabgeordneten Gero Storjohann überbrachte Axel Bernstein die Glückwünsche. Die Vorsitzenden der befreundeten Vereine und Gilden aus den Kreisen Segeberg und Stormarn, der Kreisvorsitzenden des Kreises Stormarn Rolf Peter Fröhlich und die stellvertretende Kreisvorsitzende Gaby Oeck vom Kreisschützenverband Segeberg, Frau Jerowsky von der Sparkasse Südholstein überbrachten ebenfalls Glückwünsche.

Die Redner hatten nicht nur schöne Worte mitgebracht, sondern auch Präsente und Geschenke befanden sich in ihrem Gepäck.

Auch das Ehrenmitglied Friedemann Sievert ließ es sich nicht nehmen, anlässlich dieses festlichen Rahmens ein paar nette Worte an alle Anwesenden zu richten. Leider konnte das Ehrenmitglied der Sülfelder Gilde, Heinz Prestien, der für seine 60 jährige Mitgliedschaft geehrt werden sollte, aus gesundheitlichen Gründen nicht an der Feierstunde teilnehmen.

Zwischen den zahlreichen Grußworten und Gratulationen gab es ein reichhaltiges Kaffee- und Kuchenbuffet, an dem sich alle Gäste bedienen konnten.

Und für die musikalische Einlage sorgten die Bläser von Hubertus Holstein mit ihren Jagdhörnern.

Der Präsident des NDSB Peter Krönert ehrte im Rahmen der Feierstunde den 1.Vorsitzenden Norbert Spahr mit der Silbernen Nadel für Dank und Anerkennung des NDSB und Gerhard Walter erhielt die Ehrennadel in Bronze des Kreisschützenverbandes Stormarn vom Kreisvorsitzenden Rolf-Peter Fröhlich überreicht.

Norbert Spahr überreichte Bettina Schubert als beste Schützin eine Ehrenscheibe, die zur 125. Jahrfeier von vielen Schützen der Gilde beschossen wurde. Bettina Schubert stand schon am Vorabend der Feierstunde, am 30.11.2013 beim Landeskönigsball auf der Bühne und erreichte dort einen tollen 5. Platz beim Landeskönigschießen.

Nach dem offiziellen Teil wurde noch in gemütlicher Runde ein wenig beisammen gesessen und das eine oder andere Wort ausgetauscht.

